

Starke Beteiligung

Läufer kamen trotz Kälte in Scharen



Mehr als 300 Läufer waren trotz der kühlen Temperaturen beim Helberhäuser Hauberglauf am Start.

Foto: kaio

Helberhausen. Insgesamt 305 Läufer gingen kürzlich beim Helberhäuser Hauberglauf an den Start. Recht kühl waren die Temperaturen, doch das tat der guten Stimmung keinen Abbruch. Laufstrecken von 2, 6 und 12 km waren zu bewältigen. Die Walker nahmen 7,5 km auf sich.

Beim Hauptlauf bewältigten 137 Läufer die anspruchsvolle Strecke. Bei den Männern gewann Tobias Lautwein (SG Wenden) mit einer Zeit von 44:12 Min. vor Medhanie Teweldebrhan (VfL Bad Berleburg) in 45:16 Min. und Juri Propp (TuS Erndtebrück). Er legte die Strecke in einer Zeit von 46:00 Min. zurück.

Der Sieg bei den Frauen ging an Franziska Espeter (TV Laasphe) mit in einer Zeit von 52:55 Min. vor Julia Rosenthal (TV Büschergrund) in 56:30 Min. und Conny Wagener (CC Diabü Eschenburg) in 58:35 Min.

Die 6 km absolvierten 81 Läufer. Hier gewann der Helber-

häuser Jonas Frensch (EJOT Team Buschhütten) in einer Zeit von 23:15 Min. Kurz danach kam Felix Lange (TuS Erndtebrück) in 23:33 Min. vor Jakob Steffe (TuS Deuz) in 24:58 Min. ins Ziel. Bei den Frauen siegte auf dieser Strecke Mattea Mittler (ASC Weißbachtal) in einer Zeit von 27:04 Min. vor Lene Wagener (ASC Weißbachtal) in 29:08 Min. und Johlanda Espeter (TV Laasphe) in 29:20 Min.

Auch bei den Schülern war es spannend zugegangen: Der schnellste Schüler über 2 km war Jonas Schmidt vom SC Rückerhausen in 7:12 Min., bei den Schülerinnen gewann Lina Otto (ASC Weißbachtal) in einer Zeit von 7:47 Min.

Zufrieden waren neben den Läufern und den Organisatoren der TSG Helberhausen auch die Helfer vom DRK-Ortsverein Hilchenbach, die glücklicherweise ohne ein Eingreifen die spannenden Start und Zieleinläufe verfolgen konnten. kaio